

TSV Kastl – Badminton – 2. Schleiferl-Turnier



Nach dem Abschluss der Badmintonsaison lud der TSV Kastl am 27.12.2018 nun zum bereits 2. Schleiferl-Turnier ein. Der Einladung folgten 22 Spieler und Spielerinnen aus Kastl und Umgebung.

Gespielt wurden 6 Runden bei dem, nach jedem Match, wieder ein neuer Doppelpartner zugelost wird. Dabei spielt immer ein aktiver mit einem nicht-aktiven Spieler zusammen. Da man sich dadurch jedes Mal auf einen neuen Partner und auf einen neuen Gegner einstellen muss, stellt dies eine besondere Herausforderung dar.

Insgesamt wurde 3 Stunden mit viel Spaß und Ehrgeiz gespielt und es gab überraschend komplett neue Sieger. Nach dem Turnier freuten sich alle auf das große, selbst mitgebrachte Buffet, wo alle Spieler ganz nachweihnachtlich zusammen das Jahr ausklingen ließen.



Sieger: v.l. Hermann Nöbauer, Gisela Nöbauer und Ernst Pichler bei den Nicht-Aktiven und Aysen Raad (sitzend) bei den Aktiven.